

Lido Boys gastieren auf der Kulturbühne

Widnau Bereits mit dem ersten Konzert von Ashbury Road auf der Kulturbühne konnte der Kulturverein Widnau einen Erfolg verbuchen. Sogar auf dem «Löwen»-Parkplatz wurde getanzt und gerockt. Zahlreiche Konzertbesucherinnen und Konzertbesucher bekundeten ihre Freude an diesem neuen Kulturangebot.

Am Freitag, 8. September, geht es mit den St. Galler Lido Boys und ihrem Rock 'n' Rumba musikalisch weiter: «Lido Boys, das sind vier ausgemusterte Rettungsschwimmer, die ihre melancholisch wolkenlosen Canzoni überall dort spielen, wo Liebeserklärungen noch von Hand gesungen werden», liest man auf der Website der St. Galler Musiker.

Konzertbeginn ist um 19 Uhr, Konzertende um 22 Uhr. Der Eintritt ist frei, es wird um eine Kollekte gebeten. (pd)



Die Lido Boys stehen am Freitag, 8. September, auf der Kulturbühne in Widnau.